



# 湖須

令和8年1月6日  
富士市立須津小学校  
学校だより(1月号)

## ＜重点目標＞ 笑顔で つながろう！！

### 飛躍の年！ 成長の年！ 自分らしさを發揮しよう！



2026年（令和8年）がスタートしました。保護者の皆様、地域の皆様、昨年は、本校の教育活動へのご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年のお正月も須津小の校舎からは、穏やかな晴天の下、清々しい富士山の姿を見ることができました。今年は午年。午年は「俊敏さ、勇気、行動力」の象徴、情熱や勢いが高まり、大きな飛躍、成長の

年だと言われます。須津小学校の子どもたちにとっても、一人一人が自分らしさを發揮し、大きく飛躍、成長する素敵な一年となることを願っています。

さて、新年を迎える学校は今年度のまとめの時期に入ります。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」の言葉どおり、あっという間の3か月です。子ども一人一人が自分の成長を実感し、新たな学年への希望を持てる3か月にしていくために、保護者や地域の皆様とともに子どもたちを支え、応援していきたいと考えています。よろしくお願ひいたします。

### 一人でも多くの子供に、一つでも多くの「いいね！」を届けましょう

日ごろから、子どもたちが見つけた「お互いの『いいね！』」を募集しています。「いいね！」カードと、それを投函する「校長先生ポスト」は、校長室前の玄関スペースに置いてあります。友達の「いいね！」に心が動いた子どもたちは、教室からそこまでわざわざ足を運び「いいね！」カードを書いて投函しているのです。何回も何回も足を運び、見つけた「いいね！」を教えてくれる子どもがいます。その気持ちにとてもうれしく思います。また、それまで全く投函がなかった子どもが、ある日突然「いいね！」カードを入れてくれることがあります。心が動いたとき、子どもは自ら動き出します。そのような子どもの姿にもうれしい気持ちになります。12月に届いた「いいね！」カードの中から、そんな心が動いた子どもの「いいね！」カードを紹介します。

わたしが元気のない日、みんなが元気だから、わたしもみんなおかげで元気になれるのがいいなと思いました。

クラスのみんなへ宛てた「いいね！」です。「みんなの元気でわたしも元気になれる」というところがいいですね。素敵な仲間です。

いつもやさしくて、こまっている時にやさしく教えてくれるのが「いいね！」だと思いました。これからわたしもやさしくたすけてあげたいです。

友達のやさしい行動のよさを感じ、自分を見つめ、自分もやさしくしたいと考えているところが素敵です。友達の「いいね！」に心が動いていることを実感しました。

今年度も残り3か月です。子どもたちはもちろん、私たち教職員、そして保護者の皆様みんなで、一人でも多くの子供に、一つでも多くの「いいね！」を伝えていきましょう。どうぞ、ご協力をお願いいたします。

(校長 田中成人)

# 1月の行事予定

月	火	水	木	金
1/5 冬季休業終了	6 全校3時間 全校集会	7 全校4時間 定着度調査②③	8 全校4時間 SC来校	9 身体測定(6年)
	全校 11:20	全校 13:45	全校 13:45	① 13:45 ②③④⑤⑥ 14:35
12 祝日(成人の日)	13 朝運動(3年生以外) 読み聞かせ(3年) 身体測定(5年)	14 月曜日課 身体測定(4年)	15 学年集会(1・3・5年) 身体測定(3年・たんひま) 安全の日	16 学年集会(2・4・6年) 身体測定(2年)
	①② 14:35 ③④⑤⑥ 15:30	全校 14:35	①②③ 14:35 ④⑤⑥ 15:30	① 13:45 ②③④⑤⑥ 14:35
19 1年 4時間 2~6年 5時間 身体測定(1年)	20 なかよしタイム	21 SC来校	22 全校5時間	23
① 13:45 ②③④⑤⑥ 14:35	①② 14:35 ③④⑤⑥ 15:30	全校 14:35	全校 14:35	① 13:45 ②③④⑤⑥ 14:35
26 クラブ活動 <u>★学校給食費等引落日</u>	27 朝運動 全校5時間 小学校体験会(新1年)	28	29	30 全校4時間/家庭の日 アスリートによる体育授業 (6年) ポン酢作り体験(3年)
① 13:45 ②③ 14:35 ④⑤⑥ 15:40	全校 14:35	全校 14:35	①②③ 14:35 ④⑤⑥ 15:30	全校 13:45

★下段は「下校時刻」になり、①は1年生を意味しています。※たんひまの下校時刻はお子様の学年に準じます。

★予定が変更になった場合は、その都度お知らせいたします。

★SCは「スクール・カウンセラー」を意味しています。

## 【卒業証書の「割印」の廃止について】

富士市教育委員会からの通知により、今年度から卒業証書の「割印」を廃止します。

「割印」とは、卒業証書原本と卒業証書授与台帳(卒業生の一覧が記載されている学校保存の帳簿)の関連性を証明するために、2つの紙面にまたがらせて押す印鑑のことです。従来からの慣習として押印されてきましたが、「割印」についての法的根拠はなく、「割印」がなくても卒業証書は有効であるとのことでした。

また、諸帳簿の電子保存を進めるためにも「割印」を押さないこととなりました。

ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

## 【須津地区工事のお知らせ】

1月から、清水銀行中里支店さんの東側でドラッグストアの新築工事が始まるそうです。(終了は9月を予定)子供たちが登下校の時間には、車の出入りはありませんが、下校後などで近くを通るときには、十分注意して通るようにご家庭でもご指導・ご留意ください。